

Ressort: Sport

Hamilton gewinnt GP von Bahrain

Bahrain, 06.04.2014, 18:51 Uhr

GDN - Lewis Hamilton das Formel 1-Auftaktrennen in Bahrain gewonnen. Damit verwies der Mercedes-Pilot seinen Teamkollegen Rosberg und Perez (Force India) auf die Plätze.

Dahinter folgten Ricciardo (Red Bull), Hülkenberg (Force india), Vettel (Red Bull), Massa (Williams), Bottas (Williams), Alonso (Ferrari) und Räikkönen (Ferrari). Damit feierte Mercedes abermals einen ungefährdeten Doppelsieg. Hamilton konnte bereits den Start für sich entscheiden und lieferte sich mit Rosberg ein packendes Duell um die Spitze. Sutil, Vergne, Ericsson, Gutierrez, Magnussen und Button beendeten das Rennen vorzeitig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32743/hamilton-gewinnt-gp-von-bahrain.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com